

※各競技で入賞の選手は次のとおり。
(敬称略)

【カヌー】

- 佐々木 優
成年男子スラローム
カヤックシングル (25 ゲート) 第2位
カヤックシングル (15 ゲート) 第2位
- 佐々木 翼
成年男子ワイルドウォーター
カヤックシングル (1250 m) 第8位
カヤックシングル (スプリント) 優勝

【馬術】

- 阿部 大輔
成年男子自由演技馬場馬術 第7位
- 三浦 裕芽子
成年女子馬場馬術 第2位
成年女子自由演技馬場馬術 優勝
- 藤枝 江梨香
少年馬場馬術 第5位
少年自由演技馬場馬術 第4位

【弓道】

- 齋藤 美喜子
成年女子近的 第7位

優勝報告に訪れた三浦選手



弓道へ出場の齋藤選手

9月25日から千葉県で「第65回国民体育大会ゆめ半島千葉国体」が開催されました。仙北市から出場の選手達も、各競技に挑み、馬術の三浦選手、カヌーの佐々木(翼)選手の優勝をはじめ、各選手が上位に入賞する活躍を見せられました。

「ゆめ半島千葉国体」
仙北市出場選手が大活躍！

10月3日、角館中学校テニスコートで、第66回角館町全町ソフトテニス大会が行われました。当日は朝から強風と小雨がぱらつく中、熱い戦いが繰り広げられました。入賞した皆さんおめでとうございます。結果は次のとおりです。次回大会も、たくさんの皆様の参加をお待ちしています。

一般男女

- 優勝 高橋幸夫・竹内徹ペア
- 第2位 新山基紀・新山待子ペア
- 第3位 高橋好彦・高橋三千年ペア

中学生二部

- 優勝 青山重太・鈴木翔太ペア
- 第2位 高橋良輔・千葉直登ペア
- 第3位 河原田悠・佐藤諒一ペア

中学生三部

- 優勝 青山桃子・相馬早希ペア
- 第2位 高橋留奈・菅原瑠夏ペア
- 第3位 小松まりか・太田千瑛ペア

第66回角館町全町ソフトテニス大会
中学生から一般まで熱戦繰り広げる



9月26日、第20回を迎えた「北緯40度秋田内陸線リゾートカップ100キロチャレンジマラソン」が開催され、全国から1599人が100キロ、50キロの2部門に参加しました。早朝5時、まだ薄暗い中、北秋田市鷹巣地区のゴールを目指し、ランナーたちは体力の限界に挑戦しました。

北緯40度秋田内陸線リゾートカップ
100キロチャレンジマラソン

かくのだて桜苑敬老会で
芸能ボランティア



9月16日の桜苑敬老会に、芸能ボランティアで玉扇会の皆様が、来苑してくれました。

田沢湖ツーデーマーチ
秋晴れの景色楽しむ

第12回田沢湖ツーデーマーチが10月2日、3日に開催されました。

全国から集まった参加者は40キロ、22キロ、12キロ、5キロと用意されたコースに分かれ、それぞれスタート。田沢湖畔や武家屋敷など、秋の景色を眺めながら、ウォーキングを楽しみました。



秋晴れの天気足取り軽く

神代地区チャリティー敬老会
参加者楽しく賑やかに

10月3日、神代地区の敬老会が約300人が参加し、賑やかに開催されました。
地元の老人クラブ、婦人会、交通安全母の会、地区市民会議の四団体と地域住民とが、手作りの敬老会を開催し、今年で3回目。
神代出身の民謡日本一熊谷信子さんをはじめ、芸達者の皆さんが出演。会費制のお弁当を食べながら、楽しい1日を過ごしました。



楽しいステージに会場も沸く

秋田県盲導犬使用者の会
会員研修会を開催

9月26日、秋田県盲導犬使用者の会（佐々木達夫会長）の研修会が、田沢湖総合開発センターで開催されました。

研修会には、盲導犬利用者8人などのほか、広報朗読の会（元野英雄会長）の会員がサポートとして参加。盲導犬を利用することにより、積極的に仕事や外に出られるようになったなど、参加者から発表がありました。また、前日は、田沢湖畔を散策して会員相互の親睦を深めました。



水の働きを学ぼう

西明寺小学校児童が施設見学

9月18日、西明寺小学校の4年生児童を対象に、「水の大切さ」や「地域の環境」を学んでもらうための施設見学会が、水士里ネット西木（西木土地改良区）主催により行われました。

子供たちは、はじめに宮田頭首工を見学。頭首工の役割やこの水がどのように使われているか、川へ捨てられたゴミが環境に与える影響などの説明を受けました。次に、西明寺クリーンセンターへ移動し、水の循環と下水道の働きについて学びました。



頭首工を間近に見学

今回の施設見学会について、子供たちが書いた感想文を一つ紹介します。

「川を大切にしよう」

佐藤 凜南

わたしは、頭首工の川に、空かんやビニールがあるのを見つけた。ここで、くらす全員が気をつけて、ゴミのポイすてをへらしてほしいと思います。

下水しよ理場には、トイレ、せんたく、台所、ふろなどの水がはこばれてきているのがわかりました。び生物がトイレでしたものを食べて、おなかいっぱいになることで、水がきれいになっていくんだと思います。24時間、365日、

機械がとまらないのがすごいと思いました。

家族とポイすてしないでちゃんと家のゴミ箱やコンビニとかのゴミ箱にすてなくてはいけないと話しました。また、ビン、ペットボトル、カンなどにわけて、すてることも気をつけたいです。川にゴミをすてると、水がきたなくて、おいしいお米が育たなくなるから川にゴミをすてるとだめだと思いました。ゴミはきめられた所にすてないとだめだとわかりました。（原文のとおり）